



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 305
31 de mayo de 2016

Se discute el diseño industrial en la academia

La Carrera de Ingeniería en Diseño Industrial de la Facultad de Ingeniería, Ciencias Físicas y Matemática presentó el conversatorio “La importancia del diseño industrial en el desarrollo del país” dirigido a los estudiantes de los últimos semestres. Participaron como panelistas: Alexis Valencia Subsecretario de Desarrollo Industrial; Claudio Arcos, Subsecretario de Gestión del Ministerio Coordinador de Producción, Empleo y Competitividad; Giovanna Bucheli de la Cámara de Diseño del Ecuador; Homero Murgueytio de Pollux Design Group; Juan Felipe Enríquez de Reino Studios y Berta Bustos de Edesa y como moderador el Ing, Flavio Arroyo, director de la Carrera.

La Ing. Cecilia Flores, decana de la Facultad, en su discurso de bienvenida, dijo que en la actualidad el diseño industrial es un campo fundamental en diversas áreas. Felicitó la iniciativa de la carrera por propiciar estos espacios académicos.

El diseñador industrial, Juan Felipe Enríquez frente a la pregunta ¿qué es el diseño industrial?, mencionó que es la capacidad de resolver las necesidades de los usuarios desde una óptica del consumidor y que la investigación es una herramienta esencial en este campo que permite comprender cómo funcionan los mercados donde se encuentra una sinergia entre el consumidor, la capacidad productiva y los requerimientos de los usuarios.

“Todo es diseño, los diseñadores recién tratamos de ser visibilizados”, expresó Giovanna Bucheli. Incentivó a los estudiantes a crear su propia empresa y productos innovadores para satisfacer las necesidades de los clientes. **N.S**

